

Un tour cycliste de la paroisse !

Quatorze églises... pour un tour à vélo de la paroisse de Gray. Ce parcours à étapes d'environ 50 km permettra d'admirer une œuvre par halte. Cette opération originale se déroule samedi.

La paroisse de Gray propose une action inédite et originale : le tour de la paroisse à vélo ! Le départ ? Samedi 19 mai au départ de Gray-la-ville à 8 h 45. Les valeureux cyclistes feront alors un parcours à étapes d'environ 50 km. Quatorze communes sont à traverser avec une halte dans l'église pour y découvrir une œuvre spécifique. Entre foi, partage et découverte du patrimoine local, l'initiative a pour thème de « prendre soin des uns des autres » assurent l'abbé Laurent Bretillot et Dominique Leuvre, délégué paroissial. Ils ont préparé la journée avec Anne-Marie Debief qui réalise un li-

vret explicatif sur les œuvres présentées. « C'est l'idée de l'équipe de coordination de la paroisse. Dans chaque église, nous pourrions admirer l'œuvre une dizaine de minutes avant de repartir pour la prochaine église. François Debiez a préparé un texte sur l'ancienne abbaye de Corneux où nous nous arrêterons », poursuivent-ils.

Ce projet permet de lier toutes les églises d'une paroisse élargie et le choix de partir de Gray-la-Ville tient son rôle « d'église mère de la paroisse. On y trouve des traces de l'époque de Charlemagne. Bien sûr, elle n'est plus celle de l'époque mais il en reste une statue au-dessus de la porte de la sacristie. A Gray, il n'y avait à l'époque qu'une chapelle du château », souligne Dominique Leuvre.

Si certains feront tout le tracé entièrement, il est possible de n'effectuer qu'une partie ou de se limiter au pique-nique à Cresancey. « Toutes les églises de la paroisse seront ouvertes ce jour-là. La messe anticipée de la Pentecôte à 18 h 30 à Gray-la-Ville puis le repas et la veillée des vocations vers 20 h 30 termineront cette journée », soulignent les organisateurs qui rappellent le besoin de s'équiper de casques et de vêtements clairs ou de gilets de sécurité.

Autre intérêt, l'ouverture à



L'abbé Laurent Bretillot, Martine Bedin, Marie Thiébaud et Dominique Leuvre sont prêts pour le tour à vélo de la paroisse de Gray samedi.

tous, habitants des communes de la paroisse ou non. Ce tour en quatorze étapes « fait penser au chemin de croix du Christ mais ce ne sera pas un chemin de croix, ce ne sera que du bonheur pour tous les participants », termine M. Leuvre.

> Tour de la paroisse, samedi dès

8 h 45, église de Gray-La-Ville puis églises d'Esmoulins, Apremont, Germigny, Champvans, Noiron, Cresancey, Champtonnay, Velesmes, St-Broing, Corneux, Ancier, Battrans, Gray, Gray-la-ville.
Inscriptions souhaitées : dp-paroissegray@diocese-besancon.fr ou 06 70 19 07 31.

« C'est une initiative pour prendre soin les uns des autres »
L'abbé Laurent Bretillot et Dominique Leuvre